

## Disputan en alcaldías de Oposición

# Piden revisión en concejalías

Enfrenta a Congreso  
impugnación sobre  
cinco puestos  
de concejales

REFORMA / STAFF

La conformación de los Concejos de cinco alcaldías se mantiene en incógnita a dos días de que los ediles entrantes tomen protesta.

Morena interpuso un recurso de revisión ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por cinco concejalías que le fueron retiradas y que se asignaron a Movimiento Ciudadano (MC), informaron los ex candidatos morenistas a dichos cargos.

Acompañados por legisladores de su partido, aseguraron que la Sala Regional Ciudad de México realizó el cambio para que MC pudiera contar con representación en el Congreso sin haber obtenido el 3 por ciento de los votos.

Las concejalías corresponden a Álvaro Obregón, Cuauhtémoc, Coyoacán, Cuajimalpa y Magdalena Contreras.

Paulo Emilio García, candidato de Coyoacán, aseguró que con la resolución se pierden los contrapesos en las demarcaciones señaladas, lo que provocará que haya un "Concejo a modo".

"Casualmente en estas cinco alcaldías afectadas, que gobernarán alcaldes y alcaldesas de Oposición, Morena iba a tener un bloque de cuatro concejales de 10 por el enorme respaldo popular recibido en la última elección, esto nos permitiría ser un contrapeso

muy importante para decidir en los presupuesto y en el Plan de Gobierno", aseveró Emilio García.

El tema enfrentó ayer a legisladores.

La morenista Martha Ávila presentó un exhorto para que las concejalías sean repuestas.

"Han vulnerado la normatividad electoral, los principios procesales y, más grave aún, la voluntad de la ciudadanía", dijo Ávila.

En tanto, Royfid Torres, diputado emecista, exigió que los temas electorales no sean discutidos en tribuna y argumentó que no es facultad del Congreso intervenir en ámbitos de competencia del TEPJF.

"A Morena le gusta victimizarse cuando no le dan la razón", acusó Torres.

Será el jueves cuando la Sala Superior determine si regresa las concejalías a Morena o ratifica la decisión de la Sala Regional, señalaron fuentes al interior del partido.

